
-4: -#:
=.e:=:-lÎ.-

C'$}TL. EE IH ?*LR+{O
T1= CIRCS*TFIZIOFFE

+**+4i+#*

1'e:àale defu seduta del 13106/2013

L'anno dttemilatredici. il giorno tredici del mese di Giugno in Palermo, nella Sala Consiliare della

sede Circoscrizionale sita in Viale della Regione Siciliana no 95, il Consiglio Circoscrizionale

convocato dal Presidente con avviso n. 1201 del2810512013, ai sensi delle vigenti norme di legge

statutarie e regolamentari, assistito dall' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa.

Alle ore 10110 il Presidente , invita l' Esperto Amm.vo Anna Maria Guddo Di Grusa nella

qualità di Segretario, ad effettuare I'appello,.al termine del quale risultano assenti i Consiglieri:

Buscemi, Di Vincenti, Fanciuso, Lepre, Mancuso, Potenza, Schiera.

Verificato il numero legale dichiara aperta la seduta, nominando scrutatori i Conss. Buccola, Ciprì,

Reina.

Il Presidente Moncada - ringrazia il Consiglio tutto della V Circoscrizione e i resp.li C.O.LM.E.,

per avere accettato I'invito ed essere intervenuti in Aula.

Questo incontro si è voluto al fine di discutere sulle problematiche che interessano il territorio
comune tra IV e V Circoscrizione, nello specifico le lamentele riguardano il mercato rionale di via

Libero Grassi e la rotatoria della stessa via, dove già da tempo i lavori sono bloccati, infine la
viabilità di via Perpignano.

Alle ore 10,05 entrano in Aula i Conss. Di Vincenti, Fanciuso e Potenza.

Il Presidente Teresi - ringrazia i padroni di casa, sottolineando che oggi è necessario che i due

Consigli lavorino in sinergia, al fine di risolvere i problemi che affliggono il territorio compreso tra

la IV e la V Circoscrizione.
Il mercato di via L. Grassi è una di queste piaghe, i residenti lamentano I'impossibilità di potere

uscire da casa tutti i venerdì, giorno in cui viene montato il mercato stesso.

Soluzione potrebbe essere una diversa ubicazione, ma per fare ciò occorre instaurare un tavolo

tecnico dove definire le linee risolutive più consone al quieto vivere.

Per quanto riguarda la rotatoria di via L. Grassi non si capisce il motivo per il quale i lavori non

siano ancora riaperti, ciò fa si che nelle ore di punta il traffico diventa insostenibile, forse sarebbe

opportuno ripristinare I'attraversamento di via Perpignano per una maggiore fruibilità veicolare.

II Presidente Moncada - informa gli astanti che il Dott. Caracausi è disposto a cambiare

I'ubicazione del mercato rionale dellaZisa, bisognerebbe prospettargli delle soluzioni.

lnvece per quanto riguarda I'attraversamento della via Perpignano è necessario che venga sollecitata

la rcabizazione del sottopasso, già in programmazione e mai definita, per il fallimento della ditta

appaltatrice.

Il sig. Alessandro resp.le C.O.I.M.E. - interviene sottolineando che presto verranno completati i
lavori della rotatoria di via L. Grassi.

Alle ore 10,10 fa il suo ingresso in Aula il Cons. Lepre.

Il Cons. Buccola - ribatte informando tutti che nella rotatoria I'asfalto è stato tolto, non riesce a

comprendere il motivo per il quale i lavori si siano interrotti.


